



¡Aprender un segundo idioma desde pequeños es una gran aventura! No solo es una habilidad práctica que nos ayuda a comunicarnos con personas de otros lugares, sino que también aporta numerosos beneficios cognitivos. Cuando aprendemos un nuevo idioma, nuestro cerebro realiza ejercicios similares a los que hacemos al resolver problemas matemáticos o aprender a tocar un instrumento. Esto fortalece nuestra memoria y fomenta la flexibilidad mental, lo que nos ayuda a procesar y resolver problemas de manera más eficaz.

El aprendizaje de idiomas también nos introduce en nuevas culturas y formas de pensar. Al conocer otro idioma, ganamos la capacidad de ver el mundo desde diferentes perspectivas y desarrollamos una mayor empatía, lo que nos permite comprender mejor los contextos y las realidades de otras personas. Es casi como tener un superpoder para explorar otros mundos, lo cual resulta especialmente enriquecedor en un mundo globalizado donde la diversidad cultural es cada vez más accesible.

Hoy en día, aprender un idioma desde una edad temprana es más sencillo y divertido

gracias a la gran variedad de plataformas online que han sido diseñadas específicamente para niños y adolescentes. Estas plataformas han revolucionado la forma en que se enseñan los idiomas, ofreciendo experiencias inmersivas e interactivas que logran captar la atención y motivar a los estudiantes.

¿Qué características tienen las mejores plataformas para aprender idiomas?

Las plataformas online para [aprender idiomas](#) son muy interactivas y seguras, y nos enseñan jugando. A continuación, te cuento algunas de las más geniales:

BBC Bitesize

BBC Bitesize es una página educativa gratuita de la BBC, que ofrece materiales de apoyo para estudiantes en el Reino Unido. Es ideal para tareas escolares y exámenes, ya que incluye videos, actividades, guías y cuestionarios desde nivel de primaria hasta secundaria. Además de idiomas, cubre otras áreas de aprendizaje, lo cual es útil para una educación integral.

Dinolingo

[Dinolingo](#) es una plataforma vibrante y divertida dirigida a niños de entre 2 y 14 años. Aquí, los estudiantes pueden aprender idiomas a través de videos, juegos, canciones y audiolibros. Con más de 35.000 actividades en 50 idiomas diferentes, Dinolingo logra captar la atención de los más pequeños con temas que son de su interés y refuerza el aprendizaje mediante la repetición y la diversidad de contenidos.

Lingokids

Lingokids se define por su concepto de «Playlearning™», una metodología que convierte el aprendizaje en una experiencia de juego. Ofrece más de 1.600 actividades que incluyen juegos, libros digitales y videos, y ha sido galardonada en múltiples ocasiones por sus aportaciones a la educación. Es una excelente opción para mantener a los niños entretenidos y motivados, mientras desarrollan habilidades lingüísticas.

Muzzy

Creado por la BBC, Muzzy es un programa que enseña idiomas a través de personajes animados que llevan a los estudiantes a aventuras entretenidas. Los idiomas que ofrece incluyen inglés, español, chino, francés, alemán, italiano y coreano, y su método se centra en la exposición continua al idioma de una manera amigable y comprensible.

PetraLingua

[PetraLingua](#) está diseñada para niños de entre 3 y 10 años y cubre idiomas como inglés, español, francés, alemán, chino y ruso. Cada día incluye 20 temas con canciones, videos y juegos interactivos, además de un diccionario ilustrado. Es una opción popular entre los padres que desean complementar el aprendizaje escolar de sus hijos.

Rosetta Stone

Rosetta Stone ha sido una de las plataformas de idiomas más conocidas durante años y sigue siendo una excelente opción para niños mayores y adultos. Su método de inmersión total se basa en aprender palabras y gramática mediante la observación de imágenes y sonidos, sin recurrir a la traducción, lo cual fomenta una comprensión intuitiva del idioma.

Seguridad para los niños en plataformas online

En definitiva, aunque estas plataformas son seguras y fáciles de usar, es importante proteger los datos de los menores. Usar una herramienta como [ExpressVPN para Chrome para navegar con seguridad](#) puede ayudar a mantener segura [la conexión mientras navegamos](#). Así, los niños pueden aprender un idioma nuevo desde pequeños en un entorno protegido, ¡y prepararse para un futuro lleno de aventuras y descubrimientos!